



AMLO desdeña resultados de PISA: se creó en el neoliberalismo

EL PRESIDENTE dice que no los toman en cuenta porque esos parámetros se hicieron en etapa en la que querían desaparecer la educación pública.



“

ES COMO si yo tomara en cuenta una opinión del Fondo Monetario Internacional o una encuesta de GEA-ISA o leyera un libro de Martín Moreno. ¡Zafo!

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

AMLO dice que no los toma en cuenta

Descalifica Ejecutivo los resultados de PISA

Por Sergio Ramírez
sergio.ramirez@razon.com.mx

El Presidente Andrés Manuel López Obrador descalificó ayer los resultados de la prueba PISA, los cuales marcan un retroceso en el aprendizaje en la educación básica en México, pues esos parámetros, dijo, “no los tomamos en cuenta” porque se crearon durante el neoliberalismo.

“Lo que querían era impulsar supuestamente la calidad de la enseñanza, la excelencia, y desaparecer la educación pública, degradándola. Nunca en la historia de México se había ofendido tanto a los maestros como en el periodo neoliberal, nunca, y esas pruebas son parte de lo mismo”, afirmó el mandatario.

López Obrador restó valor a los resultados del examen, presentados el martes por la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), ya que “es como si yo tomara en cuenta una opinión del Fondo Monetario Internacional o una encuesta de GEA-ISA o leyera un libro de Martín Moreno. ¡Zafo!”.

En el informe dado a conocer por la OCDE se detectó una reducción significativa del rendimiento de los estudiantes mexicanos en matemáticas, ciencias y lectura, en el periodo 2018-2022.

EL PRESIDENTE señala que esos parámetros de medición se crearon en el periodo neoliberal; querían desaparecer la educación pública y supuestamente impulsar la excelencia, asegura

“Nosotros no los tomamos en cuenta porque todos esos parámetros se crearon en la época del neoliberalismo, del predominio del periodo neoliberal”, afirmó.

Mostró su descontento con los resultados del Programa para la Evaluación Internacional de Estudiantes (PISA) 2022 de la OCDE, que ubican a México en el lugar 51 de 81 países medidos, en el rendimiento de sus estudiantes de 15 años, en matemáticas, comprensión de lectura y ciencias, por debajo del promedio global.

La información del programa de evaluación destacó que dos de cada tres estudiantes en México no lograron realizar operaciones matemáticas simples, mientras que uno de cada dos no comprendió una lectura y, en ciencias, uno de cada dos se ubicó en el nivel más bajo de competencia.

En el examen PISA 2022, aplicado en los 28 países miembros del organismo, entre ellos México, más cuatro no integrantes, el país ocupó el penúltimo lugar.

Ayer mismo, el empresario Claudio X. González lamentó los señalamientos del

Presidente sobre los resultados de PISA: “Negar la realidad es una mala y cobarde costumbre de Andrés Manuel López Obrador y de la 4T, que acaban pagando caro millones de mexicanas y mexicanos, en este caso, las y los estudiantes del sistema de educación pública nacional”.

González Guajardo consideró que los datos presentados en el Programa para la Evaluación Internacional es otro fracaso del movimiento de transformación que llegó al poder en el 2018.

SEGÚN la prueba, sólo 3 de cada 10 estudiantes en México pueden interpretar sin instrucciones directas, cómo se puede representar matemáticamente una situación simple.

Eldato



“
NOSOTROS no los tomamos en cuenta porque todos esos parámetros se crearon en la época del neoliberalismo, del predominio del periodo neoliberal
Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México
”

Foto: Cuartavideo

EL PRESIDENTE López Obrador, ayer, en conferencia de prensa.